

Numéro 3 – du 2 juin au 6 juin 2014

## Sécurité :

Il est rappelé aux parents des élèves du collège que ces derniers ne peuvent pas rester dans la cour du lycée après les cours sans surveillance. Il est possible pour eux de se rendre au CDI ou en étude en cas de besoin jusqu'à 17h.

## Agenda

**du 4 au 13 juin** : liaison CM2 - 6ième

**3 juin**: tournoi d'échecs inter-écoles, 15 écoles australiennes seront présentes au lycée Condorcet pour concourir.

**5 juin** : Dans le cadre de la Journée Mondiale de l'Environnement (JME), l'Éco Comité a préparé une exposition « **État des lieux de la mer** » et invite toutes les classes, de la petite section à la terminale, à venir visiter l'exposition.

L'exposition se déroulera dans le théâtre, jeudi le 5 juin 2014, de 11h30 à 16h. Les parents sont également invités à partir de 15h.

Lors de cette exposition, 4 sous-thèmes seront abordés:

1. Le niveau montant de la mer (dû au changement climatique)
2. Les déchets de plastique dans les océans
3. La Grande Barrière de Corail (destruction, pollution, etc.)
4. La vie marine (la surpêche, l'acidification, etc.)

**6 juin** : lancement d'objets volants avec les CE2

**10 juin** : Ride2School / Walk2School

**12 juin** : venue de M. Brouet, ancien combattant, dans les classe de CM2 dans le cadre de l'action pédagogique pilote (APP) 14 - 18 afin d'évoquer la place des anciens combattants, l'effort de mémoire...

**14 juin**: journée d'accueil nouveaux parents de PS de 9h00 à 10h30.

## Direction

**Proviseur** :

- 3 juin : réunion du réseau des établissements français en Australie à Melbourne

## Aides financières

Le règlement et le formulaire de demande d'aide financière pour le paiement des droits de scolarité pour l'année scolaire 2014/2015 sont disponibles sur le site du lycée (<http://www.condorcet.com.au/fr/aides-financieres>).

Ce dispositif est une aide interne à l'établissement et s'adresse exclusivement aux élèves qui ne sont pas éligibles aux bourses scolaires du gouvernement français.

## Instances

**2 juin à 17h30** : réunion du conseil d'école

**5 juin à 17h30** : réunion du conseil d'établissement

## Orientation

Calendrier des conseils de classes :

Date	Classe	Heure	Président	Salle
02/06/14	Year 11 IB	15h30	Deputy	54
06/06/14	T ES	17h30	Proviseur	57
	T S	17h30		
	1ère ES	18h30		
	1ère S	18h30		
10/06/14	3e A	17h30	Proviseur	54
	5e A	17h30	CPE	57
	3e B	18h30	Proviseur	54
	5e B	18h30	CPE	57
12/06/14	2nde	17h30	Proviseur	54
	4e A	17h30	CPE	57
	4e B	18h30		
17/06/14	6e B	17h30	CPE	54
	6e A	18h30		

## Examens

**3 juin** : Evaluations des capacités expérimentales Terminale S

## Festivités

**4 juin à 19h00** : pièce de théâtre des Premières S et ES « Rhinocéros ». Pour plus d'information, veuillez [cliquer ici](#).

## Communication

Retrouvez le lycée Condorcet :

- Sur Internet : [www.condorcet.com.au](http://www.condorcet.com.au)
- Sur Facebook :

<https://www.facebook.com/Lyceee.Condorcet>

La page Facebook est publique et ne nécessite aucune inscription préalable à ce réseau social.

Une information précisant les modalités d'utilisation des canaux de communication (site web, courriel, Facebook et lettre d'information) sera envoyée aux parents et aux personnels par courriel dans le courant de la semaine prochaine.

Number 3 – from the 2<sup>nd</sup> June until the 6<sup>th</sup> June 2014

## Safety :

We would like to remind junior secondary parents that junior secondary students cannot stay in the schoolyard after class without being supervised. Junior secondary students can either go to the library or to *study* if needed until 5pm.

### Dates

**From 4 to 13 June:** CM2 - 6ième liaison

**3rd June:** Interschool Chess tournament, 15 Australian schools will compete at Lycée Condorcet

**5 June:** As part of World Environment Day, the Eco Committee has prepared an exhibition 'The state of the sea' and invites all classes, from petite section to terminale, to come and see the exhibit. The exhibition will take place in the hall from 11.30am until 4pm. Parents are also invited to see the exhibit from 3pm.

During this exhibit, there will be 4 sub-themes:

1. The rising level of the sea (due to climate change)
2. Plastic waste in the oceans
3. The Great Barrier Reef (destruction, pollution, etc.)
4. Sea life (overfishing, acidification, etc.)

**6 June:** launch of flying objects with CE2 students

**10 June:** Ride2School / Walk2School

**12 June:** Mr Brouet, army veteran, will visit CM2 students as part of students learning about World War I. He will discuss the place of army veterans, efforts of memory...

**14 June:** new PS parents welcome from 9am until 10.30am.

### Management

#### Principal:

- 3<sup>rd</sup> June: meeting of the French schools network in Australia in Melbourne

### Financial assistance

The financial assistance notice and the financial assistance form for the payment of the 2014-2015 school fees are now available on the school website (<http://www.condorcet.com.au/financial-assistance>) This financial assistance is the school's assistance scheme and is only for students who are not eligible for the French school grants.

### Committees

**2<sup>nd</sup> June at 5.30pm:** School Council meeting

**5th June at 5.30pm:** School Committee meeting

### Study pathways

Conseil de classe schedule:

Date	Class	Time	President	Room
02/06/14	Year 11 IB	3.30pm	Deputy	54
06/06/14	T ES	5.30pm	Principal	57
	T S	5.30pm		
	1ère ES	6.30pm		
	1ère S	6.30pm		
10/06/14	3e A	5.30pm	Principal	54
	5e A	5.30pm	CPE	57
	3e B	6.30pm	Principal	54
	5e B	6.30pm	CPE	57
12/06/14	2nde	5.30pm	Principal	54
	4e A	5.30pm	CPE	57
	4e B	6.30pm		
17/06/14	6e B	5.30pm	CPE	54
	6e A	6.30pm		

### Exams

**3rd June:** Evaluations of experimental capabilities (Terminale S).

### Festivities

**4th June at 7pm:** play by 1ere S and ES students *Rhinoceros*. For further information, please [click here](#).

### Communication

You can find information about Lycée Condorcet:

- On the Internet : [www.condorcet.com.au](http://www.condorcet.com.au)
- On Facebook: <https://www.facebook.com/Lyceee.Condorcet>

The school Facebook page is public; you do not need to register with Facebook to access it.

Information regarding the usage of the different communication channels (website, email, Facebook and newsletter) will be sent to parents and staff by mail next week.